

Regional

www.regional-brugg.ch

Zeitung für den Bezirk Brugg und die Nachbargemeinden

Verlag, Inserate, Redaktion: Seidenstrasse 6, 5201 Brugg, Tel. 056 442 23 20, Fax 056 442 18 73

Bolero tanzende Feuertauben...

Glanzvolle Premiere der neuen T&KK-Produktion

(rb) - Ein begeistertes Publikum, zufriedene Kritische und Brigitta Luisa Merki als Schöpferin des Ganzen im Mittelpunkt: das in Kurzform der Eindruck aus der in allen Teilen erfolgreichen Premiere von «Bolero.Tanz der Feuertaube» in der Klosterkirche Königsfelden.

Dem schlossen sich Regierungsrat Urs Hofmann ebenso an wie die Priorin des Klosters Fahr Irene Gassmann und ihre Begleiterin Ruth Tresch. Die Kombination der

Flamencos en route-Truppe mit zeitgenössischen Tänzern und den Chaarts-Musikern (Leitung Andreas Fleck), in der einmaligen Atmosphäre des Kirchenraums mit dem eindrücklichen Mural von Maja Hürst faszinierte. Die in Gedichten der im Kloster Fahr als Nonne lebenden Silja Walter genannte tanzende Feuertaube, Inspiration für die Choreografin und real in einem der Glasfenster im Chor der Kirche auftauchend, war omnipräsent. Brigitta Luisa Merki hat es wiederum geschafft, eindrückliche Bilder zu kreieren, die einerseits die urige Kraft des Flamenco mit der Eleganz und Beweglichkeit der Protagonisten zusammenführen und andererseits die lyrischen und dramatischen Momente hervortreten lassen.

Die stärksten Empfindungen entfachte beim Schreibenden das arabisch-spanischen Duett mit Karima Nayt und Vicente Gelo – man wähnte sich in Granada, in der Alhambra. Unbedingt zu erwähnen die Kostüme von Carmen Perez Mateos sowie das gesamte Produktionsteam unter Pitt Hartmeier, das Ton, Licht und Technik im Griff hatte.

Vorverkauf benützen!

Tanz & Kunst Königsfelden, der Leuchtturm des Kantons Aargau, der sich bewegt, lädt die Besucher bis am 18. Juni jeweils Mi, Do, Fr, Sa und So ab 21 Uhr ein in die Klosterkirche Königsfelden zu «Bolero.Tanz der Feuertaube». Vorverkauf: Info Baden 058 200 84 84 oder www.ticket.baden.ch

